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Ce cours en deux parties combinera une série de séances introductives sur la notion de responsabilité sociale sous un angle philosophique (données par le Prof. A. Gosseries), et une semaine de séances consacrées aux applications du féminisme en entreprise (données par le Prof. A. Gheaus.

Content :

This course in two parts will combine a series of introductory classes on the notion of social responsibility from a philosophical point of view (taught by professor A. Gosseries), and a week of classes devoted to applying feminism to firms (taught by Prof. A. Gheaus)

Autres infos :

- Ce cours est enseigné en anglais
- L’horaire de ce cours est irrégulier, la première séance ayant lieu le 25 septembre, les séances durant 3 heures
- En raison de sa méthodologie, la participation aux séances est obligatoire. Vérifiez bien l’horaire avant de vous inscrire
- Le nombre d’étudiants est limité à 50 maximum
- L’évaluation se fera via un travail écrit et un examen oral portant sur le travail et sur des points spécifiques de l’enseignement donné. La présence et la participation en classe seront aussi pris en compte.

Other infos :

· This course will be taught in English
· Its timetable is atypical, the first class taking place on september 25th, the classes lasting 3 hours
· Because of its methodology, presence and participation in class are compulsory. Please check the timetable before signing in
· The number of students is limited to a maximum of 50
· Evaluation will be made through a written essay and an oral exam on the essay and on specific points of the course. Presence and participation in class will also be taken into account.


